

7 Jul



Voice

先月は懇談会にご参加いただきありがとうございました。久しぶりに保護者の皆様と色々なお話ができ嬉しく思います。さて、現在園内には七夕の願いが込められた短冊や夏まつりに向けた御神輿が飾られています。ぜひご覧いただければと思います。また、最近はニュースでの報道の通り、様々な感染症が流行しています。体調が優れない時、「かぜかな」と感じた際には医療機関の受診をお願いできれば幸いです。 吉野大介

Schedule

3日	身体測定 / シャワー開始 / ミュージックタイム	17日	海の日
4日	おはなし広場	18日	おはなし広場
5日	乳児体操教室	19日	誕生会
7日	七夕 / 幼児体操教室	24日	プール開き / ミュージックタイム
10日	ぞう組華道	25日	避難訓練
11日	幼児茶道	26日	英会話
12日	夏まつり (1日目) / 英会話	27日	乳児体操教室
13日	夏まつり (2日目)	28日	幼児体操教室
14日	夏まつり (3日目)		

ことり

セミの声が聞こえ始めました。つまり立ちや歩けるようになり、成長が大きいです。笹飾りに手を伸ばし園内散歩も楽しんでいます。それぞれの育ちに丁寧に寄り添っていきたいと思います。今月は初めての水遊びや夏まつりがあります。水分補給をこまめに行い体調管理を心がけて夏ならではのあそびを楽しもうと思います。 松浦政子

こうま

梅雨から夏にかけて気候の変化を大きく感じる時期ですが、暑さに負けず元気いっぱい子ども達です。夏祭りでは海賊をテーマに体操を踊ったり製作に取り組みながら、当日を楽しみにしています。今月からシャワーやプールも始まりますので体調管理に気をつけていながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。 須田彩葉

りす

連日暑い日が続いていますが、子どもたちは元気いっぱい汗をかきながら走り回っています。今月は夏まつりがあるのでみんなで楽しいひと時を過ごしていければと思っています。そしてこれから暑い日が続くので、こまめに水分補給をし、熱中症に気をつけながら水遊びをして、夏しか出来ない遊びを楽しみたいと思います。 足立明美

きりん

汗ばむような日が続く、夏の訪れを感じるこの頃。七夕にプール、夏祭りと7月は楽しいイベントが待っています。夏祭りに向けての体操では「ぼくらはちいさなかいぞくだ」をぞう組のお兄さんお姉さんに教えてもらいながら、毎日元気いっぱいに踊り、夏祭りを楽しみにしています。今月も体調に気を付けてこまめに水分補給をしなが

うさぎ

梅雨の合間の晴れた日には、おもいきり外遊びを楽しんでいるうさぎ組。お友達同士で遊んだり、お話を楽しんだり、毎日笑いの絶えない園生活を送っています。最近はミストを体にかけて涼しめ、熱中症対策も心掛けています。今月から在席14名となったうさぎ組さん、これからも仲良く楽しい園生活を送っていききたいです。 新谷早紀

ぞう

5月に植えた野菜の苗が徐々に実をつけ、収穫や観察をしながら野菜の成長を喜ぶ子ども達。野菜を育てることを経験し、給食で出る野菜にも親しみを持つようになりました！夏祭りでは海賊をテーマに盆踊りや御神輿作りに励んできました。『わっしょい！！』の掛け声とともに夏の始まりを楽しみたいとおもいます。 鈴木めぐみ